



MICROSOFT.

El Ejecutivo dijo que estos recintos apoyarán al país en su crecimiento económico.

GOBIERNO ANUNCIA ENTRADA EN OPERACIÓN DE TRES NUEVOS *DATA CENTERS* EN CHILE

En medio de su vocería de cada lunes, la ministra (s) de la Secretaría General de Gobierno, Aisén Etcheverry, realizó un anuncio que casi pasó desapercibido. La secretaria de Estado, que también lidera el Ministerio de Ciencia, anunció que esta semana se pondrán en funcionamiento tres nuevos *data centers* en el país.

Se trata de la infraestructura del gigante tecnológico Microsoft, que en 2020 comprometió la "inversión más significativa" que realizaría en Chile.

Etcheverry dijo ayer que estos *data centers* "nos van a permitir avanzar en materias como inteligencia artificial, en áreas como la salud, como el crecimiento económico, para las pymes o en materia de agricultura".